

LOS VALORES ESTÉTICOS Y LA VIRTUD ARTÍSTICA EN LA CIUDAD ESPAÑOLA QUIETADORA

EXCMO. SR. :

EXCMOS., ILMOS. Y M. ILTRES. SRAS. :

SEÑORAS :

ILLUSTRES CONSOCIOS Y COMPAÑEROS EN EL PROFESORADO :

SEÑORES :



OR mis años de vida y labor en Murcia, sólo quiero un premio: el de no necesitar de exordio para disertar ante murcianos.

Podemos partir de la atribución generalmente admitida de la nota de desinterés al sentimiento estético.

El sentimiento estético es desinteresado; pero no puede ser desinteresado si no se halla desligado de la conciencia de aquellas relaciones de espacio, tiempo y causalidad que son las que median entre («inter») los objetos individuales, constituyendo a la vez su individualidad, como también la viva conciencia de la individualidad del sujeto, base de su interés egoísta.

